

Pressebericht vom 17.05.2003

Jubelverein und Paten bei Bergmesse

Martinskirchen (red). Die Feuerwehr ist auf den Gaisberg bei Salzburg gefahren, um für einen guten Ablauf der Fahnenweihe vom 13. bis 15. Juni zu erbitten. Am Zielpunkt trafen sich zwei Busse mit Miedern des Patenvereins Langeneck sowie alle Festdamen. Mit im „Gepäck“ waren Pfarrer Michael Bichler, Mesnerin Rosa Geeier sowie der Kirchenchor Martinskirchen unter Leitung von Lorenz Kieswimmer, der die Waldler- Messe sang. In seiner Predigt bat Bichler, einmal um sich zu sehen und das Wunder der Natur, die Berge zu betrachten. Unter solchen Himmel eine Bergmesse zu feiern, sei schon etwas ganz Besonderes.

